

PRESSEMITTEILUNG

(PM-05-2021)

(Doppelkopf-) Spieleabend findet wieder statt

Beliebter Spieleabend in Kaltenweide startet wieder durch

Kaltenweide, 28. Juni 2021

Dank sinkender Corona-Zahlen sind Veranstaltungen unter bestimmten Voraussetzungen wieder möglich. Diese Gelegenheit möchte der BfK nutzen und den (Doppelkopf-) Spieleabend wieder möglich machen.

Am Montag den 19. Juli 2021 um 19:00 Uhr wird im Dorfgemeinschaftshaus „Nie't Hus" (Clara-Schumann-Strasse 2-4) in Kaltenweide wieder unter anderem das beliebte Kartenspiel gespielt. Sehr gerne können auch andere Karten und Brettspiele gespielt werden, wenn sich eine entsprechende Teilenehmerinnen und Teilnehmer dafür finden. Interessenten melden sich einfach beim BfK unter info@buer-fuer-kaltenweide.de über die Social Media Kanäle oder via Whatsapp / Telegram: 0151-12975047.

Eine Anmeldung zu Teilnahme ist nicht erforderlich. Wer Lust hat mitzuspielen, kommt einfach vorbei.

Auch wenn Veranstaltungen in gewissen Rahmen wieder möglich sind, möchte der BfK kein Risiko eingehen. Aus diesem Grund können an dem Abend all diejenigen mitspielen, die eine Impfung nachweisen können, genesen sind und eine entsprechende Bestätigung haben und diejenigen, die einen negativen Selbsttest bzw. ein negatives Testergebnis eines Testzentrums vorweisen können. Wir werden wie in der Vergangenheit eine Anwesenheitsliste führen, LUCA-App und auch die Corona-Warn-App einsetzen.

Auf diese Regeln haben sich die Spieleabend-Organisatoren, Mitspielerinnen und Mitspieler der Vergangenheit und BfK-Vorstand verständigt. Unter dieser Voraussetzung kann der Spieleabend durchgeführt und auf das Tragen von Masken im Saal des Dorfgemeinschaftshaus "Nie't Hus" verzichtet werden.

„Wir hatten auch in der Lockdown-Phase immer wieder Kontakt zu den Mitspielerinnen und Mitspieler der vergangenen Spieleabende, haben uns über unsere WhatsApp-Gruppe kontinuierlich ausgetauscht und abgestimmt ob, wann und unter welchen Bedingungen wir den Spieleabend wieder aufleben lassen möchten" so Florian Windeck – Vorsitzender des BfK über den Kontakt zu der Spielegruppe in den vergangenen Monaten.

Bürger für Kaltenweide e. V.

für Familien, Jugend und Demokratie

Das Organisationsteam um Peter Görtler und Daniel Sonne bereitet bereits alle erforderliche für den Start des Spieleabends vor. „Wir merken richtig, wie sehnsüchtig die Spielergruppe den Spieleabend herbeisehnt“ kommentiert Daniel Sonne – BfK-Vorstandsmitglied die Stimmung unter den Mitspielerinnen und Mitspieler.

Informationen zum Verein BÜRGER FÜR KALTENWEIDE e.V.:

Der Verein Bürger für Kaltenweide e.V. wurde im Februar 2013 von 15 Kaltenweider Bürgerinnen und Bürger gegründet. Bis zum heutigen Tag haben sich fast 80 Mitbürgerinnen und Mitbürger dem Verein angeschlossen. Der übergeordnete Vereinszweck ist die Förderung des Gemeinwesens und des Miteinanders der Bürgerschaft in Kaltenweide. Darüber hinaus möchte der BfK durch das Einbringen konstruktiver Kritik und der Erarbeitung von Lösungsvorschlägen die Anliegen der Mitglieder und der Kaltenweider Bürgerschaft gegenüber den Vertretern der Politik, der Stadt Langenhagen und deren Verwaltung vertreten.

Weitere Informationen: www.buerger-fuer-kaltenweide.de

Ansprechpartner für die Presse:

BÜRGER FÜR KALTENWEIDE e.V.

Florian Windeck
- Vorsitzender -

Telefon: 0177 – 482 145 1
E.Mail: florian.windeck@buerger-fuer-kaltenweide.de

Internet: www.buerger-fuer-kaltenweide.de

Bürger für Kaltenweide e.V.
Glockenheide 25 – 30855 Langenhagen
Internet: www.buerger-fuer-kaltenweide.de
E.Mail: info@buerger-fuer-kaltenweide.de

Vereinsregister-Nr.:
VR 201913 beim Amtsgericht Hannover

vertreten durch den Vorstand:

Florian Windeck (Vorsitzender), Marco Rösler (stellv. Vorsitzender), Rabea Lachkham (Protokollführerin), Daniel Sonne (Schatzmeister)